



## KIA GRATULIERT HERZLICH

- Dominic Thiem besiegt im Finale von Indian Wells Roger Federer
- Dominic Thiem somit auf Platz 4 der Tennis-Weltrangliste
- Dominic Thiem weiter mit e-Niro unterwegs



Mit dem Sieg gegen Roger Federer konnte Dominic Thiem das Turnier von Indian Wells in Kalifornien für sich entscheiden. Mit dem Sieg in diesem ATP 1.000er-Turnier rückt der Niederösterreicher auf den vierten Platz in der Tennis-Weltrangliste auf.

Kia Austria gratuliert dem Tennisstar und Markenbotschafter von Kia herzlich. „Wir freuen uns mit Dominic Thiem und sind sehr stolz auf seinen Erfolg“, gratuliert Alexander Struckl, Managing Director von Kia Austria.

Dominic Thiem ist auch weiterhin mit Kia unterwegs, jüngst mit dem neuen, rein elektrischen e-Niro.

The Power to Surprise